

Notre expérience de la pandémie du COVID-19 à Notre Dame de new Clairvaux

L'Abbaye de New Clairvaux est située dans une zone rurale au nord de la Californie ; il y a eu relativement peu de cas dans la région. Jusqu'à maintenant les moines ont été épargnés par le virus et nous rendons grâce à Dieu pour sa protection. Distanciation sociale, port du masque et autres mesures de protection sont à l'ordre du jour dans notre État. A l'intérieur de la clôture nous observons les précautions sanitaires recommandées par les professionnels de la santé, notamment le lavage fréquent des mains, l'utilisation d'une solution désinfectante dans les lieux réguliers et la désinfection quotidienne de ce que l'on touche couramment, comme les interrupteurs et les poignées de porte. Les voyages à l'extérieur sont réduits au strict minimum.

Notre Hôtellerie est ouverte mais la capacité, très réduite pour permettre la distanciation sociale. L'église de l'Abbaye est fermée au public. Les retraitants peuvent venir de l'hôtellerie aux Vigiles, aux Laudes et Messe intégrée et aux Vêpres seulement. Nous avons annulé les week ends de discernement mais les candidats individuels peuvent venir avec les précautions nécessaires. Nous avons trouvé important de partager notre foi et la sagesse monastique en ce temps de crise, ce que nous faisons à travers notre circulaire et les media.

La pandémie a aussi affecté nos industries. Pendant plusieurs mois, notre salle de dégustation a dû fermer mais a été rouverte en juillet sous strictes régulations gouvernementales, ce qui a toutefois réduit fortement les ventes. Cela a aussi un impact négatif sur le prix de nos produits agricoles, pruneaux et noix.

Tout en regrettant de ne pouvoir partager notre espace et notre prière liturgique avec la communauté au sens large de nos voisins, ce temps de confinement avec peu de visiteurs a été l'occasion de nous concentrer sur l'essentiel de notre vie contemplative : solitude et silence, lectio divina, relations fraternelles à consolider, approfondissement de la prière, travail manuel. Ces éléments sont la colonne vertébrale de la vie monastique qui nous permettent de faire l'expérience de la bonté de Dieu et de sa miséricorde pour le monde.

Nous avons pu avoir plusieurs dialogues communautaires sur la pandémie et sur ce qu'elle signifie pour nous. Nous avons eu aussi deux dialogues communautaires sur le problème du racisme à la lumière des événements qui ont secoué notre pays cet été.

Tout en reconnaissant la souffrance de tant de personnes dans cette pandémie mondiale, les frères tiennent ferme dans leur confiance en Dieu et expriment leur espérance que ce soit un temps de transition, une occasion pour Dieu de créer quelque chose de neuf, une ère nouvelle.

Nous rendons grâce de pouvoir nous réunir chaque jour pour la prière, les Sacrements et l'adoration quand c'est difficile, voire impossible pour tant de gens ; nous sommes conscients de notre responsabilité de prier pour les malades, les mourants et ceux qui souffrent dans le monde. A chaque messe, nous prions la Vierge Marie, Reine et gardienne de New Clairvaux d'« apporter la guérison à tous ceux qui sont affligés, le repos éternel à ceux qui sont morts, et le réconfort à tous ceux qui pleurent. »